
ПРОТОКОЛ

общественного слушания Общественной палаты
Приморского края

Дата проведения: 24 ноября 2017г.
Время проведения: 10.00-12.00
Место проведения: г. Владивосток,
ул. Светланская, 22, парламентский зал

Для участия в общественном слушании на 10.00 час. зарегистрированы 42
человека.

Повестка:

1.0 создании на территории города Владивостока, согласно статьи 62.1
Федерального закона NQ7 от 10.01.2002 года «Об охране окружающей среды»,
лесопаркового защитного пояса, в границах лесов четырех лесничеств:
Садгородского, Седанкинского, Лазурного, Островного Владивостокского
лесничества, которые составляют с территорией города единую
экологическую систему.
Докладывает председатель комиссии по экологической безопасности и
природопользованию Общественной палаты Приморского края Валентин
Леонидович Лабонин.
Содокладчик член регионального штаба ОНФ в Приморском крае Юрий
Михайлович Логинов.

Приглашенные:

Врио директора департамента лесного хозяйства Приморского края Карпенко
Валентин Витальевич.

Общественные слушания открыл председатель Общественной палаты
Приморского края Ступницкий Б.В. и выступил с информацией о том, что
согласно Федеральному закону от 03.07.2016 г NQ 353-ФЗ «О внесении
изменений в Федеральный закон «Об охране окружающей среды» и в
отдельные законодательные акты Российской Федерации в части создания
лесопарковых зеленых поясов» граждане имеют право на создание
благоприятной окружающей среды в части создания лесопарковых зон. Затем
сообщил, что 7 ноября 2017 года в Общественную палату поступило
мотивированное ходатайство от регионального отделения Общероссийского
общественного движения «Народный фронт» За Россию» о проведении
общественных слушаний по созданию на территории г. Владивостока
лесопаркового защитного пояса. Довел до собравшихся повестку, разъяснил
процедуру голосования, после чего предложил утвердить повестку и
регламент.
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Проголосовали - «За» - единогласно.

Выступил с докладом Лабонин В.Л. и проинформировал, что с 01.03.17
вступила в силу ст. 62.1 ФЗN~а от 10.01.02 «Об охране окружающей среды» о
создании лесопарковых защитных поясов. Отметил, что в лесах
Владивостокского лесничества, расположенных на землях поселений
Владивостокского городского округа, до сих пор не проведено
лесоустройство, не оформлены документы по их учету и постановке на
кадастровый учет. Предложил обсудить и поддержать, в целях реализации
права граждан на благоприятную окружающую среду, гражданскую
инициативу о создании лесопаркового защитного пояса.

Выступил с докладом Логинов Ю.М., который сообщил, что является
координатором группы мониторинга ОНФ по рациональному использованию
лесных ресурсов и экологии. Отметил, что, когда земли поселений и леса
обретут хозяина в лице Владивостокского лесничества, они будут
использоваться с учетом мнения горожан. На сегодня проблема в том, что
поскольку земли с лесами не разграничены, вопросы распределения
земельных участков решал департамент земельных и имущественных
отношений края без учета того, что на них растет.

Департаментом градостроительства Приморского края внесены
изменения в генеральный план и ПЗЗ, затем были переданы в администрацию
Владивостокского городского округа для публичного обсуждения
общественных слушаний, назначенных к проведению постановлением NQ1885
от 27.07.2007 года, в соответствии с графиком, в период с 9 октября по 20
октября 2017 года. Однако, указанные слушания проведены с нарушением
установленного порядка, без утверждения комиссии по их проведению, в
состав которой должны быть включены с равной долей участия представители
администрации города Владивостока и депутаты городской Думы.

В настоящее время, с учетом результатов слушаний, департаментом
градостроительства Приморского края готовятся к принятию изменения в
Генеральный план развития и Правила землепользования и застройки,
включая зонирование территории города Владивостока. При этом,
игнорируется то обстоятельство, что в соответствии с перечнем поручений
Президента РФ NQ Пр-2563, данного Правительству РФ и региональным
органам власти по итогам пленарного заседания «Форума Действий»
Общероссийского общественного движения «НАРОДНЫЙ ФРОНТ «ЗА
РОССИIO» 22.11.2016 года, было поручено в срок до 01.04.2017 года
рассмотреть вопрос о включении лесов федерального лесного фонда,
расположенных на землях поселений в состав лесных защитных поясов.
С 01.03.2017 года вступила в силу статья 62.1 ФЗ NQ7от 10.01.2002 года «Об
охране окружающей среды» о создании лесопарковых защитных поясов.
07.03.2017 года, исполняя поручение Президента РФ, Рослесхоз провел
совещание (Протокол NQАВ-13/83пр от 21.03.2017г.) согласно которому в срок
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до 01.05.2017 года в субъектах Рф должны быть созданы рабочие группы с
участием представителей органов власти субъектов Рф, органов местного
самоуправления с целью подготовки материалов и направления их вРослесхоз
для издания приказов Рослесхоза, об установлении границ лесничеств
(лесопарков) на землях населенных пунктов, о чем были проинформированы
региональные власти. Имеется Решение Ленинского районного суда города
Владивостока от 10.12.2013 года по делу N22-4259/2013 по иску
природоохранной прокуратуры к администрации города Владивостока,
обязавшее ее провести эту работу в срок до О 1 июня 2015 года. Однако, эти и
другие требования администрацией Приморского края в лице департамента
градостроительства Приморского края, департамента лесного хозяйства
Приморского края и администрацией города Владивостока не выполнены.

В лесах Владивостокского лесничества, расположенных на землях
поселений Владивостокского городского округа не проведено лесоустройство,
не оформлены документы по их учету и постановке на кадастровый учет.
Решение Ленинского районного суда города Владивостока от 10.12.2013 года
по делу N22-4259/2013 по иску природоохранной прокуратуры к
администрации города Владивостока, обязавшее ее провести эту работу в срок
до 1 июня 2015 года не выполнено.

Постановлением главы администрации г. Владивостока N2 1457 от 09
июня 2017 года «Об утверждении лесохозяйственного регламента
Владивостокского городского лесничества» администрация города делает
попытку узаконить проведенный ею лесоустроительный учет городских лесов
лишь на площади 800 га, в то время как по данным лесного регламента
Владивостокского лесничества, размещенного на сайте департамента лесного
хозяйства Приморского края, городские леса расположены в границах четырех
участковых лесничеств: Садгородского, Седанкинского, Лазурного,
Островного Владивостокского лесничества на площади 19788 га.

Предложил создать лесопарковый защитный пояс в г. Владивостоке в
городских лесах, расположенных в границах четырех участковых лесничеств:
Садгородского, Седанкинского, Лазурного, Островного Владивостокского
лесничества на площади 19788 га.

Выступил Довганюк П.М. и сообщил, что на территории г.
Владивостока идут незаконные рубки лесов и виной тому «беззубость»
прокуратуры. Поддержал инициативу создания лесопаркового защитного
пояса.

Выступила Ульянова г.н. по вопросу, не относящемуся к теме
повестки, на что ей было указано и предложено обратиться отдельно по
данному вопросу в ОНФ.

Выступил Гоненко А.А. и проинформировал о вырубке лесов в районе
Садгорода. Поддержал инициативу создания лесопаркового защитного пояса.
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Выступил Сиденко К.С. и отметил, что необходимо провести
лесоустройство и кадастрирование. Исключить захват лесной территории,
проанализировать кто разрешает строительство там, где нельзя, что
происходит на землях Министерства обороны, пересмотреть генеральный
план застройки г. Владивостока и навести порядок в военном лесничестве.
Поддержал инициативу создания лесопаркового защитного пояса.

Выступил Мильвит С.В. и проинформировал о работе, проводимой
Общественной палатой Приморского края по сохранению зеленых зон.
Предложил поддержать инициативу создания лесопаркового защитного пояса.

Выступил Дочинец Р.В. акцентировал внимание на массовом
выпиливании лесов в черте города Владивостока, особенно в районе ул.
Выселковая, Лесная, Снеговая. Уничтожается естественная природная защита
города от пыли, идущей с карьера. Бесконтрольной вырубке подвергаются и
леса Минобороны.

Выступил Макаров В.И. и предложил не замалчивать, а открыто
называть фамилии чиновников, преступающих закон и опубликовывать
информацию в СМИ. Инициативу создания лесопаркового защитного пояса
поддерживает.

Выступила Денисова Е.Н. проинформировала о вырубке лесов в районе
Сахарного ключа вблизи водохранилища, являющегося стратегическим
объектом. В результате массовой вырубки лесов, дорога на водохранилище
стала затапливаться во время тайфунов. Поддержала инициативу создания
лесопаркового защитного пояса.

Выступил Ступницкий Б.В. и предложил ввиду консолидированной
позиции присутствующих перейти к голосованию.

Кто за то, чтобы создать на территории города Владивостока, согласно
статьи 62.1 Федерального закона N27 от 10.01.2002 года «Об охране
окружающей среды», лесопаркового защитного пояса, в границах лесов
четырех участковых лесничеств: Садгородского, Седанкинского, Лазурного,
Островного Владивостокского лесничества, которые составляют
с территорией города единую экологическую систему. При этом
рекомендавать леса указанных четырех участковых лесничеств:
Садгородского, Седанкинского, Лазурного, Островного Владивостокского
лесничества, расположенные на территории Владивостокского городского
поселения на площади 19788 га данных лесничеств к обязательному
включению в документы Генплана и ПЗЗ города Владивостока. Эти леса,
относящиеся к государственному федеральному лесному фонду, согласно
Федеральному закону от 21 декабря 2004г. N 172-ФЗ и Лесному кодексу
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Российской Федерации от 29 января 1997г. NQ 22-Ф3 после проведения
лесоустройства, должны быть официально переведены в городские леса и
переданы органам муниципальной власти для осуществления функций
охраны, защиты и воспроизводства. Органы государственной власти обязаны
провести учетные работы по лесоустройству городских лесов с их
постановкой на кадастровый учет в качестве лесозащитной зеленой зоны,
включив ее в схему зонирования городских территорий (Р-1) в генеральный
план развития города Владивостока.
Про голосовали :
«За» - 41
«Против» - 1

Председатель
Общественной палаты Приморс Б.В. Ступницкий


